
Pièces 4 Pièces

Superficie 130 m²

Référence 84624055

Prix 1 735 000 €

Théoule-sur-Mer
Maison à vendre (06590)
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Villa  entièrement  rénovée,  située  à  Théoule-sur-Mer  dans  un  quartier  recherché,

proche  du  village,  et  offrant  une  vue  imprenable  sur  la  mer  et  la  baie  de

Cannes.Exposée  sud-est,  la  villa  profite  d'un  ensoleillement  optimal  toute

l'année.D'une superficie de 118m², cette charmante propriété vous séduira par son

design  élégant  et  ses  finitions  haut  de  gamme.Cette  villa  comprend  un  double

séjour avec cuisine équipée, ouvrant sur la terrasse face à la mer.À l'étage l'espace

nuit  se  compose  de  deux  chambres,  dont  une  avec  dressing  et  ouvrant  sur  un

balcon, chacune avec sa salle de bain et profitant ...

Lovely  renovated villa,  located in  Théoule-sur-Mer  in  a  sought-after  area,  close to

the village, and offering breathtaking views of the sea and the bay of Cannes.Facing

south-east,  the  villa  benefits  from  optimal  sunshine  all  year  round.Totalising

118sqm,  this  charming  property  will  seduce  you  with  its  elegant  design  and

high-end  finishes.This  villa  includes  a  double  living  room  with  equipped  kitchen,

opening onto the terrace facing the sea.Upstairs the sleeping area consists of two

bedrooms, one of which has a dressing room and opens onto a balcony, each with

its own bathroom and enjoying ...

SOLARI PROPERTIES

Résidence de la Plage - 06590 THÉOULE-SUR-MER

Contacter l'agence
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